
Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence 84691371

Prix 590 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Boulouris:  idéalement située à pied de la mer, des commerces, de la gare et des

restaurants,  cette  petite  villa  de  plain-pied  est  un  produit  rare,  au  fond  d'une

impasse.D'une surface d'environ 75 m²,  elle  se compose d'une entrée,  un séjour

avec  cuisine  ouverte,  un  petit  bureau,  deux  chambres,  une  salle  de  bain  et  des

toilettes  séparés.Le  jardin  d'environ  600  m²  avec  sa  végétation  luxuriante

comprend  une  belle  terrasse  avec  barbecue  et  une  piscine  hors-sol  joliment

intégrée,  un  abris  pour  deux  voitures  et  un  cabanon.L'ensemble  est  en  très  bon

état et superbement entretenu, proche de tout, avec ...

Boulouris:  ideally  located  within  walking  distance  of  the  sea,  shops,  station  and

restaurants,  this  small  single-storey  villa  is  a  rare  find,  at  the  end  of  a

cul-de-sac.Measuring  around  75  sqm,  it  comprises  an  entrance  hall,  living  room

with  open-plan  kitchen,  study,  two  bedrooms,  bathroom  and  separate  toilet.The

superb 600 sqm garden includes a  lovely  terrace with  barbecue and a beautifully

integrated  above-ground  swimming  pool,  a  car-port  for  two  cars  and  a  garden

shed.The  property  is  in  excellent  condition  and  superbly  maintained,  close  to

everything, with the possibility of adding a first ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence
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